

# CORPORATIVO SERYSI, S. DE R.L. DE C.V.

## Aviso de privacidad

Para **CORPORATIVO SERYSI, S. DE R.L. DE C.V.**, en los sucesivos de este documento como "**Sheló NABEL**"; en cumplimiento de lo dispuesto por la Ley Federal de Datos Personales en Posesión a Particulares se hace responsable de proteger los datos personales de las personas físicas con las que establece una relación comercial, a las cuales hacemos conocimiento:

### I. Datos personales y financieros.

Con el objeto de proporcionar un mejor servicio, se utiliza información personal para la comercialización y distribución de nuestros productos de belleza. Se entenderá por datos personales cualquier información concerniente a una persona física identificada o identificable consistente en Nombre (s) y apellidos, fecha de nacimiento, sexo, estado civil, nombre del cónyuge, domicilio, teléfono fijo (casa u oficina), teléfono celular, correo electrónico, entre otra información concerniente a la persona.

Cuando realices operaciones de compra de nuestros productos se pueden recabar datos personales los relacionados con tarjetas bancarias, tales como nombre del tarjeta-habiente, número de tarjeta, tipo de tarjeta y código de seguridad, fecha de vencimiento de la tarjeta, además del domicilio de entrega del producto y cualquier otra información necesaria para realizar la transacción por vía telefónica o en línea. También se consideran datos personales los relacionados con cuentas bancarias, tales como el nombre del titular, nombre del banco, Clave Bancaria Estandarizada (CLABE) y cualquier otra información que se pueda considerar necesaria para realizar el pago de regalías, comisiones o promociones.

### II. Redes sociales.

En cuanto a redes sociales como Facebook y Twitter; por decir algunas, la responsabilidad de **Sheló NABEL** es totalmente ajena. En cuanto a la información que proporcionamos a la empresa mediante alguna red social en las cuales participamos no constituye parte de los Datos Personales sujetos al presente Aviso de Privacidad, siendo responsabilidad de la empresa prestadora de esa plataforma y de quien la publica.

### III. Aceptación tácita

En caso de que no manifiestes oposición al contenido y alcance de este Aviso de Privacidad o de sus modificaciones, se entenderá que otorgas tu consentimiento tácito para que **Sheló**

**NABEL** efectúe el tratamiento de tus Datos Personales con base en las Finalidades del Tratamiento establecidas en el Aviso de Privacidad.

#### **IV. Transferencia de Datos Personales**

En caso de que **Sheló NABEL** llegare a transferir tus Datos Personales a alguno de sus proveedores con el fin de llevar a cabo las Finalidades del Tratamiento establecidas en el presente Aviso de Privacidad, lo hará previa celebración de convenios de confidencialidad y, siempre y cuando (i) el proveedor o persona a quien se le transmitan acepte someter el tratamiento de los Datos Personales al presente Aviso de Privacidad, y (ii) no se trate de alguno de los supuestos establecidos en el artículo 37 de la Ley.

#### **IV. Para revocar consentimiento de datos personales.**

Si se desea revocar el consentimiento otorgado para el tratamiento de datos personales, se podrá ser por medio de nuestros teléfonos o correo electrónico.

No obstante, es importante mencionar no en todos los casos podremos atender tu solicitud o concluir de manera inmediata, dado que por alguna obligación legal es posible se requiere seguir tratando tus datos personales.

La revocación de consentimiento implica que no se le seguirá prestando el servicio solicitado, o la conclusión de relación con nosotros.

#### **V. Cambios al Aviso de Privacidad**

**Sheló NABEL** se reserva el derecho de realizar modificaciones o actualizaciones del presente Aviso de privacidad ante novedades tanto legislativas como jurisprudenciales, nuevos requerimientos para la prestación de servicios u ofrecimiento de nuestros productos. Los cambios mencionados se harán de su conocimiento en nuestro portal [www.shelonabel.net](http://www.shelonabel.net).

**Sheló NABEL**

**Dirección:**

**Av. Paseo Royal Country 4596 Piso 19, Puerta de Hierro, 45116 Zapopan, Jal.**

**Teléfono: (33) 3123 2838**

**Última actualización: MAYO, 2020.**